



TAGESTIPP



## Musikrebell und bayerisches Urgestein

Hans Söllners Blick aufs Leben ist unbestechlich, sein Bild von der Welt in der er leben will, ist ein Gerechtes und seine Wut auf die, die diese Welt und ihre Lebewesen zerstören wollen, kommt mit Urgewalt. Der Liedermacher aus Bad Reichenhall singt in der Songwriter-Tradition amerikanischer Direktheit, mit großem musikalischem Instinkt und so, als seien freiheitssuchende Pioniere in die Alpen zurückgekehrt. Mit seiner Band Bayaman Sissdem tritt der schlagfertige Liedermacher heute Abend in Regensburg auf.

FOTO: SIMONE ATTISANI



### BESUCHER-INFO:

Regensburg, Piazza im Gewerbepark, 20 Uhr Hans Söllner & Bayaman Sissdem, Mittelbayerischer Kartenvorverkauf